



REALES ACADEMIAS

Entrega de los premios Jóvenes Investigadores de la Real Academia de Ingeniería

Los ingenieros Héctor Gómez Díaz, de la Universidad de La Coruña, en la modalidad «Agustín de Betancourt», y Diego González Aguilera, de la Universidad de Salamanca, en la modalidad «Juan López de Peñalver», han sido los galardonados por la Real Academia de Ingeniería (RAI) en sus premios Jóvenes Investigadores 2015. Los dos ingenieros recibieron la distinción de manos del presidente de la Real Academia, Elías Fereres, en una ceremonia en la sede de la RAI. Durante el mismo acto se hizo entrega del premio Academiae Dilecta a la empresa Fractus.



Héctor Gómez, premio «Agustín de Betancourt» y Diego González Aguilera, premio «Juan López de Peñalver» de la RAI

ABC